

# PERU 8 NOCHES



**FECHA DE VIAJE: MAYO A DICIEMBRE DE 2024**

## ITINERARIO

### **DIA 01: LLEGADA A LIMA**

Arribo a Lima, recepción y traslado al hotel elegido, descanso.  
Alojamiento en Lima.

### **DIA 02: CITY TOUR LIMA COLONIAL Y MODERNA (D)**

Desayuno.

09:30 hrs Iniciamos nuestro recorrido en la Huaca Pucllana con una vista panorámica a este importante centro ceremonial perteneciente a la cultura Lima. Nos dirigimos hacia el centro de Lima, pasando por los diferentes barrios de San Isidro, Lince y Cercado. Apreciaremos el Palacio de Justicia, Museo de Lima, Museo de Arte Italiano, Palacio Francés y Plaza San Martín. Nuestra visita peatonal empieza en la Plaza de Armas donde además de apreciar la Catedral de Lima, Palacio Municipal, Palacio de Gobierno, Palacio Arzobispal; tendremos espacio libre para poder tomar fotos a los atractivos. Ingresaremos al Convento de San Francisco y visitaremos una de las principales atracciones sus catacumbas, las cuales son una serie de pasajes subterráneos bajo la iglesia, donde se daba sepultura a los antiguos habitantes de la ciudad y donde se encuentran restos de las de 25,000 personas. Finalmente tendremos una vista panorámica del Parque del Amor, Océano Pacífico y Larcomar. Retorno al hotel.

Alojamiento en Lima.

### **DIA 03: LIMA / PARACAS | ISLAS BALLESTAS & ICA CITY TOUR + LAGUNA LA HUACACHINA – NAZCA (D)**

Hora oportuna traslado a la estación del bus.

05:15 hrs Partida en Bus Regular a Paracas con Full Equipo. (4 hrs de Viaje)

08:30 hrs Arribo en Paracas. Recepción en el terminal y traslado al puerto.

09:00 hrs Partirá hacia las Islas Ballestas en modernos deslizadores donde se puede apreciar El Candelabro; un geoglifo de grandes dimensiones que sirve de faro a los navegantes y estuvo relacionado a las Líneas de Nazca. Las Islas Ballestas, están compuestas por formaciones rocosas donde se encuentra una importante fauna marina con aves guaneras como el Guanay, Piquero y el Zarcillo principalmente. También se puede apreciar al pingüino de Humboldt, un animal en peligro de extinción. Igualmente, en estas islas podrá observar variedades de lobos marinos (lobos finos y lobos chuscos) y otros mamíferos, sirviendo como refugios naturales. Toda esta visita tendrá una duración aproximada de 2:00 horas.



# GREMTUR

Grupo Empresarial Turístico

Hora oportuna, traslado a la estación.

11:25 hrs Partida del bus con destino hacia la ciudad de Ica.

12:55 hrs Arribo, recepción y traslado al punto de inicio del tour.

13:30 hrs Inicio de CITY TOUR ICA: Visitará la Plaza de Armas, Casonas Coloniales, El Santuario del Señor de Luren, Museo Regional de Ica, Bodegas Vitivinícolas para conocer el proceso y la degustación de vinos y piscos peruanos. También tendrá una visita por Laguna de la Huacachina considerado como el oasis de América, lugar en donde se practica deportes de aventura como Buggies y Sandboard (por cuenta del pasajero).

Hora oportuna, traslado a la estación.

19:00 hrs Partida del bus con destino hacia la ciudad de Nasca.

21:30 hrs Arribo, recepción y traslado al hotel elegido.

Alojamiento en Nazca.

#### **DIA 04: LÍNEAS DE NAZCA / LIMA (D)**

Desayuno. Hora oportuna traslado al aeródromo de Nazca para realizar el sobrevuelo a las Enigmáticas Líneas de Nazca donde apreciará las famosas figuras como la Araña, el Colibrí, el Mono entre otros.

Hora oportuna traslado a la estación.

12:30 hrs Salida en bus regular con retorno a la ciudad de Lima.

Arribo, recepción y traslado al hotel elegido.

Alojamiento en Lima.

#### **DIA 05: LIMA / CUSCO – CITY TOUR + PARQUE ARQUEOLÓGICO (D)**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para nuestra salida a Cusco.

A su llegada, recepción y traslado al hotel elegido.

A las 12:30 hrs iniciaremos nuestro tour por la Ciudad de Cusco. Visitaremos la Plaza Mayor donde la mayoría de las construcciones conservan el estilo colonial. Luego visitaremos el Templo Qoricancha, la máxima expresión de la arquitectura Inca, actualmente Convento de Santo Domingo. A continuación visitaremos la Catedral de Cusco, caracterizada por su estilo renacentista y colonial. Finalmente visitaremos los cuatro centros arqueológicos aledaños a Cusco: Sacsayhuaman, Qenqo, Puca Pucara y Tambomachay. Retorno a su hotel.

Alojamiento en Cusco.

#### **DIA 06: VALLE SAGRADO DE LOS INCAS (D,A)**

Desayuno. 07:30 hrs Recojo del hotel para realizar el tour al Valle Sagrado de los Incas. Visitará Písaq en donde apreciará el complejo arqueológico, así como también visitará el Mercado Típico Artesanal, donde puede comprar hermosas artesanías. Continuará con el trayecto por el margen del río Vilcanota, hasta llegar a Urubamba, donde tendrá un exquisito almuerzo Buffet. Luego visitará Ollantaytambo, uno de los últimos pueblos incas vivientes, sus calles mantienen el mismo trazo al de la época de los incas y recorrerá el maravilloso complejo arqueológico ahí localizado, también visitará el poblado de Chinchero, un pequeño poblado inca y colonial. Retorno a Cusco 18:30 hrs. Alojamiento en Cusco.

#### **DIA 07: MACHU PICCHU (D,A)**

Desayuno. Nos dirigiremos hacia la estación de tren de Poroy u Ollantaytambo de acuerdo a la temporada, donde partiremos en tren para conocer una de las 7 Maravillas del Mundo. Arribaremos a la estación del pueblo de Machu Picchu, donde nuestro personal nos asistirá para abordar el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. Luego de una visita guiada, almorzaremos en uno de los restaurantes de la zona. A la hora oportuna, tomaremos el tren para que nos lleve a Ollantaytambo y luego trasladarnos a la ciudad de Cusco.

Alojamiento en Cusco.

#### **DIA 08: MONTAÑA SIETE COLORES VINICUNCA (D,A)**

A las 4:00 hrs recojo de pasajeros y traslado a las faldas del Nevado Ausangate para iniciar el tour a la Montaña 7 Colores. Haremos una parada en el pueblo de Cusipata para tomar desayuno. Después de una breve charla iniciaremos la caminata de 3 horas con un guía profesional. En el camino aprenderemos de las diferentes costumbres y el misticismo que oculta la cordillera andina. De regreso volveremos al pueblo de Cusipata para el almuerzo respectivo. Retorno a su hotel en Cusco a las 16:30 hrs.

Alojamiento en Cusco.

**DIA 09: SALIDA DE CUSCO (D)**

Desayuno. Hora coordinada, traslado al aeropuerto de Cusco para abordar el vuelo con retorno a la ciudad de Lima o país de origen.

**Fin de servicios.**

**INCLUYE**

Traslados Aeropuerto – Hotel – Estación – Hotel – Aeropuerto en Lima.  
Traslados Estación – Hotel – Estación en Nazca.  
Traslados Estación – Hotel – Aeropuerto en Cusco.  
Ticket de bus Lima – Paracas / Paracas – Ica / Ica – Nasca / Nasca – Lima.  
03 Noches de Alojamiento en Lima + Desayunos  
01 Noche de Alojamiento en Nazca + Desayuno  
04 Noches de Alojamiento en Cusco + Desayunos  
HD City Tour Lima Colonial y Moderna.  
HD Islas Ballestas  
HD Ica City Tour + Laguna La Huacachina  
HD Sobrevuelo Líneas de Nazca Classic + Tasa aeroportuaria  
HD City Tour Cusco + 4 Ruinas Arqueológicas.  
FD Valle Sagrado de los Incas.  
FD Machu Picchu en tren turístico expedition.  
FD Vinicunca – Montaña de 07 Colores.  
Almuerzo Buffet Urubamba.  
Almuerzo en Aguas Calientes.  
Almuerzo en Cusipata.  
Entradas a todos los atractivos a visitar  
Guía Bilingüe ESP/ING  
Asistencia permanente

**NO INCLUYE**

Alimentación no mencionada en el programa.  
Boletos turístico para sobrevuelo de líneas de Nazca  
Buggies & sandboard en Ica  
Check-in anticipado, check-out tardío, servicios y comidas no mencionadas en el itinerario, bebidas durante las comidas, extras en hoteles, gastos personales.  
Propinas para los guías, choferes y meseros si no se especifica en la descripción.  
Ticket Aéreo Internacional  
Ticket Aero Nacionales

**VALOR PLAN POR PERSONA**

**\$5.829.000**

## CONDICIONES GENERALES

Para los menores de edad que viajen a un destino internacional con 1 de sus padres deben contar con el permiso de salida del país firmado y autenticado por el padre que no viaja con el menor y debe llevar el registro civil original. Es exclusiva responsabilidad del pasajero renovar el pasaporte por los siguientes motivos: 1. rectificación de datos en el documento de identidad, 2. Por vencimiento 3. Por daño que impida su uso 4. Cuando el pasaporte vigente no cuente con las páginas suficientes 5. Cuando el documento cambie de tarjeta de identidad a cedula (al cumplir la mayoría de edad), cuando el documento cambie de registro civil a Tarjeta de identidad (al cumplir los 7 años).

La reserva es operable para las fechas propuestas en este plan.

El Check In y el Check Out se establece por política de cada hotel.

Es responsabilidad de los pasajeros entregar a Gremtur el mismo día en que sea adquirido el plan, fotocopia de documento de identidad y pasaporte (vigente y legible). Para realizar reservas y emisión tiquete, en caso de no recibir copias de pasaportes en la fecha establecida, Gremtur no se hace responsable por la información recibida

Gremtur no es responsable por la deficiente prestación y retrasos en los vuelos, ni por la decisión que tome el viajero en la categoría de hoteles y servicios escogidos, teniendo en cuenta que ha sido una decisión voluntaria. Lo anterior de conformidad con el art. 3º y 4º Decreto 2438 de 2010.

El pasajero será el exclusivo responsable de la custodia de su equipaje y documentos de viaje. En ninguna circunstancia Gremtur responderá por el extravío, daño, deterioro o pérdida de elementos del pasajero.

Los menores de edad que no viajen con alguno de sus padres deben presentar obligatoriamente permiso de salida del país, de no tenerlo es responsabilidad del pasajero

Los tiquetes aéreos no serán endosables, reembolsables, no revisables,

Cualquier cambio por parte del cliente o pasajero nos regiremos a las condiciones y penalidades de cada aerolínea y hotel u operador.

Los vouchers o documentos de viaje para destinos nacionales se entregan 8 días después del pago total del plan. Para cruceros y circuitos serán entregados 8 días antes del viaje.

Gremtur no se hace responsable por consignaciones en cuentas diferentes a las mencionadas en nuestras liquidaciones de reserva.